



• • • • •

## Cómo resolver conflictos desde la **Colaboración Radical**

¿Cuál es la forma más efectiva para la resolución de los conflictos?

Ya sea una disputa con un compañero de trabajo o un desacuerdo con un superior, el lugar de trabajo está plagado de conflictos, disputas y desacuerdos que debes resolver de una forma u otra.

Y por mucho que intentemos evitar los conflictos, o incluso ignorar los que existen, en algún momento todos necesitamos emplear algún tipo de habilidades de resolución de conflictos para hacer frente a los desacuerdos en el lugar de trabajo.

La **Colaboración Radical** es la forma más efectiva de resolver un conflicto, y al mismo tiempo evitar que éste se convierta en un problema de largo plazo.

En este **Taller Interactivo** aprenderás a identificar **cómo** y **por qué** se generan los conflictos; además conocerás herramientas prácticas y técnicas de aplicación inmediata que te permitirán resolverlos de la manera más armónica y colaborativa.

Cualquiera que sea la causa de los desacuerdos y disputas en el hogar o el trabajo, estas habilidades pueden ayudarte a resolver conflictos de manera constructiva y mantener sus relaciones sólidas y en crecimiento.

Un conflicto es más que un desacuerdo. Es una situación en la que una o ambas partes perciben una amenaza, sea ésta real o no.

### Datos de contacto:

[eduardo@turati.com.mx](mailto:eduardo@turati.com.mx)

Cel: (55) 2738.9715

WAP: (614) 189.5433

### Formatos:

Taller interactivo presencial o sesiones remotas sincrónicas.

Grupos hasta de 25 personas.

**¿Estás cansado de trabajar en silos y enfrentar obstáculos en tus relaciones profesionales y personales?**

**¿Quieres llevar tus habilidades de comunicación y trabajo en equipo al siguiente nivel?**

Seguramente podremos hacer algo para ayudarte a mejorar esa percepción.

El juez Jim Tamm ha desarrollado un método comprobado para ayudar a las personas y los equipos a lograr más juntos de lo que podrían lograr solos.

Este taller está diseñado para enseñarte como resolver conflictos, a partir del último de los 5 los pasos desarrollados en su metodología **Colaboración Radical®**, lo que lleva a mejores resultados, relaciones más sólidas y una vida más satisfactoria.

En este **Short Workshop**, dinámico e interactivo, obtendrás las habilidades y la confianza para construir mejores relaciones, tanto a nivel personal como profesional, como por ejemplo:

# R A D I C A L COLLABO RATION®

- Generar confianza con inteligencia emocional
- Comunicarse efectivamente y escuchar profundamente
- Navegar los conflictos con facilidad
- Fomentar la creatividad y la innovación.
- Crear una cultura de colaboración

De la misma manera podrás identificar los diferentes arquetipos que se presentan en los conflictos y cómo prepararte para solucionarlos efectivamente.

Basado en la Método de Negociación desarrollada por la **Universidad de Harvard**, en este taller aprenderás técnicas de negociación con un enfoque mas colaborativo, basado en intereses y de resolución de problemas en comparación con los

métodos de negociación tradicionales.

Aprenderás técnicas para crear valor para ambas partes, construir relaciones duraderas y lograr resultados mutuamente satisfactorios.

Aprende cómo abordar las negociaciones como un proceso de resolución de problemas, donde ambas partes pueden trabajar juntas para encontrar soluciones creativas y flexibles que satisfagan sus intereses.

El modelo  
de **colaboración**  
**#1**  
a nivel mundial